

BOLETÍN No. 587 ->>

Pretende Embajada Británica la instalación de más empresas inglesas en México: John Stasi.

Se ha tenido un incremento en estos años del 12% en las exportaciones del Reino Unido al país: JS.

Como parte de las actividades correspondientes a la celebración del 45 aniversario del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se llevó a cabo la conferencia magistral “La relación del Reino Unido con México”, la cual, tuvo la finalidad de presentar la colaboración que existe entre estas dos naciones respecto al comercio, cultura, educación, así como el turismo, la cual fue impartida por John Stasi, jefe del Departamento de Mercadotecnia de la Embajada Británica en México.

Al respecto, señaló que durante el 2011, David Cameron, Primer Ministro Inglés y Felipe Calderón, ex presidente de México, realizaron un acuerdo de comercio entre el país y Gran Bretaña hasta el 2015 con un valor de 4.2 millones de libras esterlinas, en el cual, se estableció impulsar diversos sectores entre estas naciones y mejorar sus relaciones bilaterales, y como resultado, se ha tenido en estos años un incremento del 12% en las exportaciones del Reino Unido a México.

Asimismo, John Stasi señaló que la Embajada Británica está trabajando para atraer más empresas inglesas al país e incrementar la economía mexicana, así como promover oportunidades laborales para los emprendedores mexicanos en Reino Unido.

En este sentido, indicó que se están realizando diversos proyectos para impulsar al sector empresarial de México, dentro de los cuales, 22 emprendedores mexicanos asistieron a Manchester para concursar en el Entrepreneurs Festival, donde fueron acreedores de 22 premios de 170 categorías, lo cual, destacó que es satisfactorio para ambas naciones que los jóvenes incrementen sus oportunidades laborales y generen empleos de calidad.

Por otro lado, John Stasi agregó que las relaciones entre Reino Unido y México respecto a la educación son sólidas, ya que el 26% de los estudiantes latinoamericanos que residen en aquellos países son mexicanos, y que Gran Bretaña se encuentra ubicada como la segunda nación en el mundo donde más jóvenes connacionales estudian inglés, y debido a esto, añadió que la Embajada Británica continúa trabajando para poder incrementar esta cifra y mejorar la calidad educativa entre ambos países.

Finalmente, agradeció la invitación por parte de las autoridades universitarias a la Máxima Casa de Estudios del estado para presentar las relaciones que existen entre Reino Unido y México en el marco del 45 aniversario del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

